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Конференция лидеров Центральной 
церкви «Манмин» проходила с 1-го по 
3 июля в зоне отдыха Дэмён Вивальди 
Парк, в провинции Канвондо. На этой 
конференции, посвященной теме «Полнота 
духа» (Посл. к Евреям, 10:22), основным 
спикером был старший пастор д-р Джей 
Рок Ли.
В  этом ,  2013-м ,  году  лидерская 

встреча была организована совместными 
усилиями мужских и женских миссий. В 
ней приняли участие и поделились друг 
с другом благодатью многие пасторы, 
лидеры приходов и просто члены церквей 
и небольших лидерских групп. 
Президент  Молитвенного  центра 

«Манмин» госпожа Бокним Ли первой 
приветствовала участников конференции 
и вместе с ними молилась за их прибытие 
и успешное проведение конференции. В 
своем вступительном слове она сказала, что 
без молитв нельзя обрести полноту духа. 
А также отметила, что необходимо верить 
в возможность достижения полноты духа, 
так как Бог поддерживает их в этом. Она 
призвала собравшихся, как прекрасных 
невест Иисуса Христа, горячо молясь, с 
верой, принести плод полноты духа.
А в семь часов вечера началась основная 

часть конференции. Д-р Джей Рок Ли 

провел семинар, участники которого, 
помимо основного зала, заполнили еще 
девять небольших аудиторий. Д-р Ли, 
в частности, сказал: «Высшей целью 
нашей веры является достижение полноты 
духа. Первый признак полноты духа – 
это единство с Богом Отцом, а второй – 
обретение Его благости. Для нас важно 
каждое мгновение различать, что есть 
благо в очах Божьих, и достигать единства 
с Его сердцем.»
Во второй день, в 9:30 утра, пастор 

Хиджин Ли продолжила семинарские 
з анятия .  Прежде  чем  она  начала 
проповедовать, собравшиеся все вместе, 
в Духе, прославили Бога и выразили Ему 
свою пламенную любовь и благодарность. 
Затем было проповедано Слово, которое 
побудило собравшихся исследовать себя 
и увидеть то, что находилось в глубине их 
сердца, то, чего прежде они не замечали. 
Они также осознали всю глубину и красоту 
любви Бога к ним. 
В  то т  же  д е н ь ,  в  6 : 3 0  в еч е р а , 

состоялся второй семинар с участием 
д-ра Ли. Продолжая тему предыдущей 
проповеди, он назвал третий признак, 
свидетельствующий о полноте духа. Им 
является – верность. Он подчеркнул, что 
верующим, чтобы войти в полноту духа, 

важно неизменно хранить верность, делая 
при этом больше, чем они могут, а также 
преданно трудиться, согласуясь с волей 
и сердцем Бога. После чего он привел 
в пример некоторых членов церкви и 
объяснил, что им пришлось восполнить и 
что сделать, чтобы войти в дух и полноту 
духа.
В последний, третий, день конференции 

ее участники, делясь друг с другом 
радостью и любовью, весело провели время 
в аквапарке «Мир океана», расположенный 
на территории зоны отдыха. 
Около 5.500 человек из 17-ти стран, 

в частности из США, России, Кении, 
Израиля, Казахстана, Бельгии и Сингапура, 
а также представители филиалов церкви 
в разных городах Кореи приняли участие 
в конференции, чтобы утолить свою 

духовную жажду. 
Когда силой Божьей, по благодати Его и 

с помощью Святого Духа, мы избавимся 
от зла в своем сердце, тогда мы сможем 
обрести и сердце духа. К тому же, наполняя 
свои  сердца  благостью ,  любовью  и 
истиной, мы также сможем достичь сердца 
полноты духа, единое с сердцем Бога Отца 
(1-е посл. к Фессалоникийцам, 5:23). 
Члены «Манмин», которые молились 

и постились, размышляя о посланиях, 
п р о п о в е д а н н ы х  н а  л и д е р с к и х 
конференциях в 2011-м и 2012-м годах, 
а проходили они под темами «Мера 
веры» и «Дух», поделились тем, как стать 
освященными. Лидерская конференция 
2013 года дала еще одну возможность всем 
участникам стать людьми духа и полного 
духа. 

«Мы обретем полноту духа, угодную Богу!»
Лидерская конференция 2013 года 
собрала около 5.500 участников

Лидерская конференция 2013 года, цель которой – воспитать духовных воинов, способных в эти последние времена вывести на путь спасения многие души, успешно завершилась. Члены «Манмин» 
проявили большой энтузиазм, участвуя в ней. Они обрели духовную уверенность и приняли решение как можно скорее достичь сердца духа и полноты духа. 



Предположим, что два человека наблюдают за одной 
и той же ситуацией. Один из них мыслит позитивно, 
а другой – осуждает, и мысли его направлены в 
негативное русло. Или возьмем другой случай, когда 
кому-то послышалось, что люди говорят что-то плохое 
про него, хотя они говорили вовсе не о нем. Из-за этого 
он поставил людей в неловкое положение. Мысли, 
исполненные благодати, дают нам мир и жизнь, тогда 
как греховные мысли могут только ранить и сделать 
нашу жизнь несчастной. И к тому же подобные мысли 
отрицательно влияют на окружающих. 
Здесь, под словами «мыслить зло», имеется в виду 

все, что не согласуется с Божьей волей. Что же мы 
должны делать, чтобы наполниться духовной любовью, 
которая не мыслит зла?

1. Не мыслить зла
1) Если вы хотите, чтобы ситуация, в которой 

находится человек, ухудшилась, вы должны отбросить 
эти мысли
Допустим, ваш друг владеет огромным богатством, 

а вы ему завидуете. Если вы при этом думаете: «Он 
богат, не то что я! Я хочу, чтобы он потерпел неудачу», 
то эти мысли греховны. Будь в вашем сердце духовная 
любовь, у вас никогда не возникло бы подобной 
порочной мысли. 
Своим любимым людям никто не пожелает заболеть 

или попасть в аварию. Вам бы хотелось, чтобы ваша 
жена или муж, которых вы любите, были всегда 
здоровыми, чтобы несчастные случаи обходили их 
стороной. Если же вы желаете, чтобы положение 
человека ухудшилось и вас радуют несчастья других 
людей, то это показывает, до какой степени ваше сердце 
лишено любви. Это также одна из причин, почему 
вас интересуют недостатки и слабые стороны других 
людей: чтобы сделать эту информацию достоянием 
окружающих. 
Конечно, бывают времена и обстоятельства, когда 

вы должны обратить внимание на факты, чтобы 
предотвратить хождение человека по неверному 
пути и направить его на путь благости. Однако если 
причина не в этом, то обычно люди склонны собирать 
информацию о ком-либо из порочного желания 
оклеветать человека или распространять о нем сплетни. 
В Притчах, 17:9, говорится: «Прикрывающий 

проступок ищет любви; а кто снова напоминает о 
нем, тот удаляет друга». Люди благие, сердца которых 
наполнены любовью, стараются покрыть любовью 
вину других. Кроме того, они не станут ревновать 
или завидовать, видя, что кто-то живет в достатке. 
Наоборот, они будут счастливы и порадуются вместе с 
ними. 

2) Если вы судите и осуждаете других, то вы должны 
отбросить эти мысли 
Допустим, вы видите, что верующий собирается 

пойти туда, куда верующие ходить не должны. Какими 
в этом случае должны быть ваши мысли? «Как он 
может это делать?». Вы можете плохо подумать о 
нем. А, возможно, вы удивитесь: «Почему он ходит в 
такие места?». Но не исключено, что потом вы можете 
передумать и понять, что у него должны быть причины 
для этого.
Если вы наделены духовной любовью и у вас нет 

зла в сердце, то вы изначально не подумаете плохо. 
Если даже вы услышите о ком-то что-то плохое, вы не 
станете выносить никаких суждений, пока не выясните, 
что происходит на самом деле. 
В Послании Иакова, 4:12, говорится: «Един 

Законодатель и Судия, могущий спасти и погубить; а ты 
кто, который судишь другого?». Только Бог, как Судья 
праведный, может судить справедливо. Если же судим 
других, то делаем зло. 
Допустим, что кто-то явно делает что-то не так. В 

такой ситуации для человека, наделенного духовной 
любовью, не важно, прав тот человек или нет. Он будет 
думать о том, что в действительности принесло бы 
пользу этому человеку. Любовь не только покрывает 
проступки других, но и помогает им покаяться. Мы 
должны любить даже тех, в ком много недостатков, и, 
вполне естественно, любить тех, в ком их нет. Если вы 
с легкостью судите и осуждаете других, то вы должны 
понять, что в вас нет духовной любви. 

3) Если у вас есть мысли, которые противоречат воле 
Божьей, то вы должны отбросить эти мысли 
В миру люди называют «благими» тех, кто живет по 

высоким моральным стандартам, в согласии со своей 
совестью. Однако и подобные нормы морали и совести 
не могут служить стандартом благости, потому что они 
во многом противоречат Божьему Слову. Абсолютным 
стандартом благости может служить только Слово 
Божье. Все, что не сообразуется со Словом Божьим, – 
грех и зло. 
Когда человек принимает Господа, он должен 

признать себя грешником. У него может возникнуть 
мысль о том, что он вроде бы жил добропорядочной 
жизнью, однако, начав мыслить в свете Слова Божьего, 
он обнаруживает в себе множество зла. Тогда он 
признает себя грешником и кается.
А сейчас позвольте мне объяснить разницу между 

грехом и злом, проведя аналогию с деревьями. «Зло» 
подобно корню, который находится в земле, и он 
невидим, а грех сравним с ветвями, листьями и плодами 
дерева. Точно так же, как ветви, листья и плоды берут 
начало от корней, грех является плодом зла. 
Зло – это свойство сердца человека, сравнимое 

с корнями, которые находятся глубоко под землей. 
Когда это зло становится явным и проявляется в 
определенной форме в виде действий или мыслей, то 
это уже – грех. В Евангелии от Луки, 6:45, говорится: 
«Добрый человек из доброго сокровища сердца своего 
выносит доброе, а злой человек из злого сокровища 
сердца своего выносит злое, ибо от избытка сердца 
говорят уста его». 
Представьте себе человека, который сквернословит, 

жестоко мучает того, кого ненавидит. В этой ситуации 
природа ненависти, которая является злом в сердце, 
воплощается в конкретный грех – нецензурные слова и 
насилие. Однако не все люди, хотя в их сердце есть зло, 

совершают грехи. Если они хорошо воспитаны или же 
через Слово Божье научились контролировать себя, то 
зло не проявит себя в виде греха. Но так как в их сердце 
все еще есть зло, то их нельзя назвать освященными. 
Только после того как их сердце очистится от 
греховной сущности, они могут быть признаны людьми 
освященными, наделенными духовной любовью.
Бог есть Любовь. По большому счету, все Божьи 

заповеди могут быть сжато выражены одним словом 
– «любовь». Поэтому мы должны осознавать, что не 
только ненависть к людям, но и отсутствие любви – это 
зло и грех. И поэтому мы должны избавиться от всех 
форм зла и любить ближних все больше и больше. 

2. Чтобы обрести духовную любовь 
Прежде всего мы не должны видеть и слышать то, что 

является неправдой. Если нам доведется увидеть или 
услышать что-то, враждебное истине, мы не должны 
пытаться запомнить это или мысленно возвращаться 
к этому. Но проблема в том, что мысли об увиденном 
или услышанном все равно приходят к вам, как бы 
вы ни старались от них отделаться. В этом случае вам 
нужно истово молиться и получить помощь Святого 
Духа. Вы, естественно, никогда не должны намеренно 
возвращаться к мыслям о подобных вещах и помнить о 
них. Более того, вы должны избавиться от мимолетных 
мыслей, которые приходят на ум. И, конечно, мы не 
должны участвовать в совершении злодеяний. 
Люди наследуют греховную природу от своих 

родителей и соприкасаются с неправдой в течение 
жизни. На основе этой греховной природы и неправды 
формируются человеческое самосознание, его 
личность. Поэтому, чтобы избавиться от греховной 
природы и от неправды, нам понадобятся терпение и 
усилие. С неправдой мы знакомы ближе, чем с правдой, 
поэтому согласиться с неправдой нам сравнительно 
легче, чем избавиться от нее. Если вы горячо любите 
кого-то, вам будет нравиться то, что нравится этому 
человеку, и, соответственно, не нравится то, что не 
нравится ему. Мы можем также исполнить заповеди и 
избавиться от зла, если мы любим Бога превыше всего. 
И еще: чтобы обрести духовную любовь, мы 

должны сделать Слово Божье своим хлебом насущным 
и возносить молитвы, подобные огню. Когда мы 
размышляем над Словом Божьим и день, и ночь, тогда 
мы можем избавиться от порочных мыслей и обрести 
благие мысли. Кроме того, горячо молясь, мы можем 
осознать зло в своих мыслях, словах и поступках, 
которых прежде не замечали. И мы сможем очиститься 
от них. 

Дорогие братья и сестры, духовная любовь не мыслит 
зла. Я молюсь во имя Господа, чтобы вы как можно 
быстрее, с помощью Слова Божьего и пламенных 
молитв, стали людьми духа, которые всегда помышляют 
о благости и действуют в истине, избавившись от всех 
форм зла. 
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«[Любовь] не бесчинствует, не ищет своего, не раздражается, не мыслит зла» (1-е послание к Коринфянам, 13:5).

Любовь не мыслит зла

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Проверь! 
Насколько духовно твое сердце?
Вот четыре аспекта, показывающие различия между духовным сердцем, 
угодным Богу, и плотским сердцем. Почему бы вам не проверить, насколько 
духовно ваше сердце? 

Сердце уступчивое сильно отличается от сердца, исполненного неправдой, которое 
избегает или перекладывает на других свою ответственность, а сдавшись, отступает, лишь 
бы не брать на себя решение трудных задач. Уступчивое сердце не выставляет напоказ 
свое смирение, не отстаивает свою правоту. Оно не жаждет признания за свой вклад 
во что-либо. Оно подобно сердцу ничего не стоящего раба, который всегда заботится 
о других, стараясь заключить с ними мир в истине. Человек с таким сердцем желает 
служить, поэтому всегда поддерживает атмосферу радости и мира с окружающими. 
Однако если вы желаете превзойти других, хотите, чтобы ваше имя и ваши заслуги 

были обнародованы, и если вы надеетесь получить большее признание, чем другие люди, 
то знайте, эти желания исходят от плотского сердца. Вам, как правило, хочется похвалы 
и признания, потому что вам кажется, что вы потрудились и достигли того, о чем можно 
с гордостью рассказать всем. Но если вы смиренны и считаете, что сделали только то, 
что должны были сделать, даже если вам пришлось для этого затратить немало усилий, 
то эти мысли – от сердца духа. К тому же вы почувствуете смущение, если к вам будут 
благоволить больше, чем к другим. 
В противоположность тому, что говорилось выше, некоторые люди не берут на 

себя инициативу или просто уклоняются от обязанностей, потому что не чувствуют в 
себе уверенности или думают, что недостаточно сильны в этом. Они могут ошибочно 
полагать, что у них нет желания превзойти других или выставлять себя напоказ, но эти 
плотские качества могут проявиться, когда они возьмутся за то, что умеют делать хорошо 
или же им будет, чем похвалиться. Если что-то сложится не так, как им того хотелось, то 
тут же дадут о себе знать такие основополагающие качества, как внутренний дискомфорт, 
недовольство и конфликтность. Поэтому в каждой ситуации мы должны определять: 
нужно ли, чтобы наш голос был услышан, даже если мы думаем, что мы правы? 

Уступчивое сердце  
и сердце, желающее первенствовать

Духовный человек признает свои собственные недостатки и вину, когда ему дают совет 
или обличают его. Пусть это будет даже человек, который ниже его по положению, или 
его сослуживец, или начальник, он не обижается, а, наоборот, благодарит. Он думает, что 
они обратили внимание на его упущение для его же пользы, поэтому он им благодарен. 
Даже если их замечания не верны, он смиренно примет их и проверит себя еще раз. Он 
помнит о том, что его поступки не всегда могут выглядеть правильными и достойными в 
глазах других людей. 
В противоположность этому плотский человек ищет оправдания и находит причины, 

почему он допустил ошибку, когда его обличают или увещевают. Такие люди чувствуют 
недовольство или у них возникает враждебность к тем, кто дает совет, полагая, что 
допущена ошибка. 
Человек духа признает хорошие и сильные стороны других, а человек плоти не 

признает, что кто-то, имея малую веру, может достичь чего-то своей преданностью, 
думая, что этого недостаточно. А все потому, что плотские люди оценивают всех по 
своим собственным стандартам. И, кроме того, они вспоминают о слабых сторонах 
окружающих из ревности и зависти к ним, оттого они и не могут хвалить кого-то за их 
достижения. 
Но люди духовные хотят добра ближним и признают их сильные стороны, даже 

если их и не так много. Они помогают им совершенствовать свои сильные стороны и 
преодолевать слабые.

Сердце, признающее свои ошибки,  
и сердце оправдывающееся

Люди с духовным сердцем неизменно воздают благодарность за полученную 
благодать. Они всегда хранят ее в сердце с желанием вернуть больше, чем они получили. 
Они не думают: «Я уже воздал Ему за благодать. Этого достаточно». Они неизменно 
благодарят и тогда, когда они радостны и наполнены Духом, и тогда, когда у них трудные 
времена. И они не перестают проявлять Свою любовь к Господу в поступках. 
И, наоборот, у людей с плотским сердцем и сердце, и поступки переменчивые, 

особенно, если обстоятельства вокруг складываются не в их пользу после того, как они 
какое-то время воздавали хвалу за благодать. Вначале они радостно, с благодарением 
исполняют обещанное Богу, но впоследствии чувствуют принуждение. Кроме того, 
некоторые из них не в состоянии выполнить взятые на себя обеты и нарушают их. И это 
заканчивается для них испытаниями, тестами и огорчениями. 
Люди же духовные, следуя за другими, проявляют постоянство. Потому что они 

надеются обрести сердце духа, учась у тех, за кем они следуют. Их конечная цель – 
обрести сердце полного духа, чтобы поступать достойно и во благости. 
Не хотелось ли и вам преобладать над людьми и наслаждаться славой, вместо того 

чтобы уступать им? Не доставляли ли вы людям неприятности, рассуждая обо всем 
лишь с собственных позиций, не пытаясь понять других? Не чувствовали ли вы себя 
разочарованными и не искали ли вы оправданий своим ошибкам, когда вам на них 
указывали? Не меняли ли вы своих решений, воздавая хвалу за благодать, которую 
получили, ища собственной выгоды? Мы надеемся, что все сказанное выше поможет вам 
проверить свое сердце.

Сердце переменчивое  
и сердце постоянное

Понимание – это способность замечать сильные стороны других, их благость. 
Понимая людей, вы можете не замечать их недостатков, видеть их сердце и 
осознавать, почему им пришлось поступить так или иначе в их положении. Вы 
верите, что они изменятся, когда получат Божью благодать, несмотря на то, что в 
данный момент им чего-то не достает. Вы ободряете их и усердно помогаете им 
обрести эту благость. Подобное понимание и благость расположат к вам сердца 
людей, и они будут искренне общаться с вами. 
Отсутствие взаимопонимания, вполне естественно, приводит к ссорам и раздорам. 

Вы не сможете понять других, если смотрите на все с собственных позиций и 
преследуете только собственные интересы. Вы должны знать, что вера, семейная 
обстановка, образование, способности и особенности личности у всех людей разные 
и что люди не идеальны, да и вы сами не во всем совершенны.
Человек с духовным сердцем покрывает вину других и думает благостно, с 

пониманием их ситуации. Прежде чем судить других по собственным меркам, нужно 
вначале прочувствовать боль людей, плакать о них и вместе с ними.
Если вы думаете, что у вас возникли проблемы из-за других, то это показывает, 

что вы не поставили себя на их место. И если вы так считаете и оцениваете все 
лишь с собственных позиций, то у вас не может не быть проблем. Однако если вы 
постараетесь встать на их место, то вам не придется сталкиваться с трудностями 
и терять мир. Вы станете чувствовать Божье сердце и любовь и получите 
благословение, если будете стараться во благости понимать других и даже в скорбях 
проявлять сердце духа. 

Сердце понимающее   
и  сердце, добивающееся морального 

превосходства
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«Благодарю тебя, Господь, за то, 
что излечил мою семью и привел нас на путь жизни»

Я  родился  в  изолированном  от 
большого мира городке в Непале. Я 
принял Господа в 2002 году, но я еще не 
мог в полной мере ощутить истинное 
значение веры. И поэтому я посещал 
церковь, чтобы построить братские 
отношения с другими верующими. 
В  2005 году,  через  старейшину 

Бхабиндра Раи, я познакомился с 
пастором Грэйс Ли, которая служила 
в  цен т р е  мис сии  «Манмин»  в 
Непале. И это полностью изменило 
мою христианскую жизнь. Посетив 
первый раз центр миссии «Манмин», 
я словно проникся чистотой. Члены 
церкви выглядели очень счастливыми, 
участвуя в служении Центральной 
церкви «Манмин» в Сеуле, которое 
транслировалось через GCN TV. 
Старший  пастор  д-р  Джей  Рок 

Ли  говорил  о  том ,  что  если  мы 
действительно  верим  в  Бога ,  то 
должны соблюдать заповеди Божьи, 
избавиться от всякого греха и жить 
праведной жизнью. Меня поразили 
ясные объяснения, которые он давал в 
своем духовном послании. И для того, 
чтобы узнать больше, я прочитал книгу 
«Слово о Кресте» – визитную карточку 

д-ра Ли. 
Читая эту книгу, я четко понял, что 

через Свое распятие Господь искупил 
нас от наших грехов и открыл нам 
путь к спасению. Я понял, что Бог 
благоволит к детям, которые избавились 
от грехов и стали освященными. С того 
времени я стал все больше и больше 
интересоваться его проповедями.
Я постоянно слушал проповеди 

д-ра Ли по каналу GCN и стал глубже 
понимать  многие  вещи .  Я  стал 
следовать Слову Божьему и даже 
восстановил свое здоровье. Я страдал 
очень многими болезнями. У меня был 
и коклюш, и подагра, и желудочно-
кишечные расстройства, головная 
боль и астма. А еще я 28 лет страдал 
хронической аллергией. Однако через 
молитву д-ра Ли я был исцелен. 

Все  члены  моей  с емьи  жили 
счастливой христианской жизнью и 
испытывали на себе чудеса Божьей 
силы. Моя жена, Санти Раи, была 
исцелена от астмы и головной боли, а 
мой сын, Джошуа Раи, – от коклюша. 
У  моей  тещи  была  язва ,  и  она 

готовилась  к  операции .  Перед 
операцией ее здоровье ухудшилось, и 
поэтому пастор Грэйс Ли помолилась за 
нее с платком, над которым молился д-р 
Ли (Деяния, 19:11-12). После этого ее 
здоровье улучшилось, и она уже больше 
не нуждалась в операции. Это показал 
повторный анализ. Аллилуйя! 
Вот так мой Бог Любви излечил 

от всех болезней не только меня, но 
и членов моей семьи и вывел нас 
на  путь  жизни .  Я  также  получил 
благословение стать служителем центра 
миссии «Манмин» в Непале. Так что 
теперь я могу жить для славы Божьей. 
Я отвечаю за общее управление и 
административную работу в церкви. И я 
не могу передать, насколько я счастлив. 
Я воздаю благодарность и славу 

Господу,  Который  позволил  мне 
осознать истину и дал мне надежду на 
жизнь на Небесах. 

Диакон Гуан Бахадур Раи (слева), его жена Санти Раи (впереди слева), сын Джошуа 
Раи (за женой), семья его сестры и сестра жены

В церкви «Святость» Найроби Манмин в Кении, 
которую возглавляет епископ д-р Мёнгхо Чонг, 
председатель Объединенной церкви святости 
Иисуса Христа, расположенной в Африке, каждый 
месяц проводятся молитвенные собрания исцеления 
по молитве с платком (Деяния, 19:11-12). Когда 
доктор Чонг молился с платком, над которым 
молился д-р Джей Рок Ли, многие люди получали 
исцеления, принимали Господа и воздавали славу 
Ему. И сейчас мы хотим поделиться некоторыми 
свидетельствами. 

Сестра Мэри Вамбуи, 49 лет, не могла ходить из-
за полученных 3 года назад ожогов. Когда доктор 
Чонг возложил на нее платок, она почувствовала 
присутствие Духа, и в тот же момент сила вернулась 
к ее ногам. Теперь она может ходить и даже прыгать 
(Фото 4).
У брата Джонбоско Мули, 44 года, был вывих 

тазобедренных суставов. Ему приходилось волочить 
за собой правую ногу. Когда Доктор Чонг молился 
за него, вдруг его коснулся огонь Святого Духа, и 
ему стало жарко. После этого он смог свободно 

двигать правой ногой, он начал нормально ходить и 
прыгать (Фото 1). 
Также сестра Мариам Ванги, 56 лет, была 

исцелена от высокого кровяного давления (фото 
2); сестра Мэри Ньёки Ятол (36 лет) – от боли в 
животе (фото 5); сестра Джульетта Коллинс (27 
лет) – от СПИДа; сестра Роуз Атьено (23 года) – от 
заболевания кожи; брат Метрин Некеса (20 лет) – 
от туберкулеза. И еще множество людей через свои 
свидетельства об исцелении воздали великую славу 
Господу. 

«Могущественные дела были явлены через платок, 
и мы стали свидетелями этому!» 

Из церкви «Святость» Найроби Манмин в Кении
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Диакон Гуан  Бахадур Раи (Центр миссии «Манмин», Непал)


